

## **Grußadresse des Zentralkomitees zum 25. Jahrestag der Freien Deutschen Jugend**

Liebe Freunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt dem Zentralrat der Freien Deutschen Jugend, allen Mitgliedern und Funktionären des sozialistischen Jugendverbandes zum 25. Jahrestag der Gründung der Freien Deutschen Jugend herzliche Grüße und Glückwünsche. Unser Gruß gilt allen Mädchen und Jungen, die durch ihre großen Leistungen in der Arbeit und beim Lernen mithelfen, unsere sozialistische Deutsche Demokratische Republik allseitig weiter zu stärken und zuverlässig zu schützen. Die Taten der Jugend für unsere Republik beweisen, daß sie sich fest mit ihrem sozialistischen Vaterland verbunden fühlt und nichts mit dem imperialistischen System in der BRD gemein hat. Für das unermüdliche Wirken zum Wohle des Sozialismus gebührt der Jugend, besonders den Mitgliedern und Funktionären der Freien Deutschen Jugend, Dank und Anerkennung.

Die am Vorabend der Vereinigung der Kommunistischen Partei Deutschlands mit der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands zur Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erfolgte Gründung der Freien Deutschen Jugend war ein bedeutsames Ereignis im Leben unseres Volkes und ein Wendepunkt in der Geschichte der deutschen Jugendbewegung. Die Befreiung des deutschen Volkes vom Hitlerfaschismus durch die ruhmreiche Sowjetarmee gab der jungen Generation die große Chance eines Neubeginns. Gestützt auf die Hilfe erfahrener Antifaschisten, organisierten sich die progressiven Teile der Jugend in den antifaschistischen Jugendausschüssen und halfen mit, die vom Faschismus hinterlassenen Trümmer zu beseitigen. Sie begannen, die Lehren aus der Vergangenheit zu ziehen, das Denken der Mädchen und Jungen mit einem neuen Inhalt zu erfüllen und ihrem Leben wieder einen Sinn zu geben. Im Ergebnis dieser Arbeit und gestützt auf die sich herausbildende Einheit der Ar-